



# 清水っ子

2024年12月16日

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

## 食育講座:だまこ汁と花みそを作ろう

12日(木)、「昔から食べられてきた郷土の料理に触れることで、地域への関心もち、郷土の食文化への理解を深める」というねらいのもと、大仙市の栄養士2人、食育推進委員9名を講師として迎え、食育講座を開きました。5・6年生が参加し、郷土料理の「だまこ汁」「花みそ」作りにどんチャレしました。ふるさと秋田の味を、「手で触り・耳を澄まし・味わい・匂いを嗅ぎ・色や形を見て」五感を通して満喫していました。同時に、地域への愛着が一段と深まったのではないのでしょうか。冬休み中、お子さんといっしょに作ってみませんか。



## 楽しかったね!まなサポ集会

10日(火)、まなサポ委員会主催の児童集会が開かれました。縦割り班で「学校クイズめぐり」や「パズル」を楽しみました。



## 初積雪に大喜びの清水っ子

一目散に雪が積もったグラウンドに行き、雪遊びに興じる無邪気な姿をパチリ。何とも可愛らしいものです。児童玄関には誰かが作った「雪玉」が飾られています。これも何とも可愛らしいこと!



## 「理科」指導主事計画訪問



13日(金)、大仙市教育委員会の〇〇〇〇指導主事、南教育事務所雄勝出張所の〇〇〇〇指導主事をお迎えし、授業研究会を行いました。4年生児童が「金属の温まり方の秘密」を解き明かそうと、熱心に実験し、「金属は形が違ってても熱せられたところから形にそって順に温まる」という結論を導き出していました。また、金属は熱が伝わりやすいことや冷めやすいことにも気付いていました。生活の中でも活用できそうです。

## お友達の頑張り

□第27回県南地区  
小学生新人バレーボール大会  
準優勝  
4年 〇〇〇〇さん  
(中仙バレーボールスポーツ少年団)